

Nancy, le 13 Avril 2019

Episode de troubles digestifs sans critères de gravité pour une quarantaine de personnes ayant séjourné au centre de vacances la Chaume à Orbey : les personnes prises en charge se portent bien. La gestion est en cours par les services de l'ARS afin d'en déterminer l'origine.

Les services de l'ARS Grand Est ont été informés de la situation survenue vendredi 12 avril au centre de vacances et sportif La Chaume à Orbey : **une quarantaine de personnes ont présenté vendredi matin des symptômes digestifs (nausée, vomissements, diarrhée, douleurs abdominales). Les personnes concernées ont immédiatement été prises en charge par une équipe médicale. Il n'y avait aucun critère de gravité et les personnes se portent bien.**

Cette situation est en cours de gestion par les services de la veille sanitaire de l'ARS afin d'en trouver l'origine.

Plusieurs hypothèses sont envisagées : Toxi-infection alimentaire collective, épisode de gastro-entérite virale... Les services vétérinaires ont été informés et se sont déplacés au centre de vacances afin de procéder à des prélèvements (alimentaires et eau) dont les analyses sont en cours, les résultats seront connus en début de semaine.

Des mesures de précautions ont été prises au niveau du centre de vacances : interdiction d'utilisation de l'eau du robinet et distribution d'eau minérale.

Contact presse

Séverine Quignard
07 63 12 47 18
ars-grandest-presse@ars.sante.fr